



Narrenzunft Vereinsmeister 2011

Zunftmeister Lothar Schlatter (rechts) konnte es selbst kaum glauben: Die Narrenzunft Krutstorze Gottenheim, der Schlatter vorsteht, wurde bei der Internet-Abstimmung des Radio-Senders baden.fm Vereinsmeister 2011. Natürlich hatten Schlatter und seine Vorstands- und Vereinskollegen rührig die Trommel gerührt und damit Gottenheimer und Auswärtige zur Abstimmung bewegt. Und doch war der Erfolg am Ende eine Überraschung. Auf dem Weihnachtsmarkt am Sonntag wurde nun der Scheck über 2.011 Euro symbolisch vom Geschäftsführer der Stadtwerke Waldkirch, Dieter Nagel (links), an Lothar Schlatter übergeben. Lothar Schlatter dankte allen Bürgern, Freunden und Vereinskollegen für die Unterstützung: „Das beweist, was wir gemeinsam alles erreichen können“, so der Zunftmeister. Auch Bürgermeister Volker Kieber freute sich über den Sieg eines Gottenheimer Vereins bei der Radio-Aktion und er gratulierte dem Zunftmeister und dem Verein. ma/Foto: ma